

Trataron varios temas importantes para el municipio

## El alcalde de las Rozas de Valdearroyo se reunió con el consejero de Medio Ambiente

QUEIMADELOS. Las Rozas El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, recibió días pasados en su despacho al alcalde de las Rozas de Valdearroyo, Rubén Pérez, quien trasladó a la Consejería las preocupaciones actuales más importantes de su municipio en materia medioambiental. El alcalde estuvo acompañado en su visita por la secretaria del Ayuntamiento, Rosa Blanco y por el presidente de la Fundación Alto Ebro y ex alcalde, Juan Manuel Quevedo, quien expuso al consejero la pronta necesidad de que las filtraciones contra el mejillón cebra previstas para el bitrasvase, se extiendan también al suministro de agua a Las Rozas, ya que “este municipio recibe agua del embalse del Ebro para

su consumo y sus infraestructuras podían estar amenazadas por esta especie”.

### Retirada de escombreras

El alcalde solicitó a Martín que apoye al municipio para retirar las escombreras de minerales que se han formado en Las Rozas y en Villanueva, así como el cierre y sellado del vertedero ubicado en Arroyo con un proyecto municipal de crear un parque dotado de aparatos de gimnasia destinados a los adultos. Otra de las cuestiones planteadas por el alcalde fue la necesidad de construir un depósito de agua en Arroyo para actuar contra los incendios forestales, depósito que podría potenciar el suministro al término municipal.



Pérez, Martín y Quevedo en el transcurso de la reunión.